

Su mascota ha tenido una cirugía mayor y necesitará de buenos cuidados postoperatorios para evitar y prevenir complicaciones. Estas instrucciones le ayudarán a asegurarse de que su mascota se recupere satisfactoriamente y con comodidad.



## LIMITE LA ACTIVIDAD DE SU MASCOTA

Es muy importante que limite la actividad de su mascota durante el período de recuperación de 7-10 días. Actividades agotadoras (tales como correr, saltar, o jugar) podrían interrumpir el proceso curativo y causar que la incision se inflame o se abra. Su mascota debe de estar dentro de la casa donde pueda permanecer limpia, seca y a una temperatura agradable. **CONFÍNELO EN UNA JAULA PARA ANIMALES SI ES NECESARIO.** 



## CONTINÚE ALIMENTANDO A SU MASCOTA CON UNA DIETA EQUILIBRADA

Después de la cirugía, el apetito de su mascota debería de regresar a la normalidad gradualmente en las primeras 24 horas. No cambie la dieta de su mascota en este momento y no le dé ninguna 'comida para humanos' (por ejemplo, comida rápida, sobras o leche). Cambios en la dieta de su mascota podrían ocultar algunas complicaciones del postoperatorio. Siempre debe de tener agua disponible para su mascota pero debe de renstringir la ingesta de agua a cantidades pequeñas durante el primer día, especialmente si su mascota tiende a beber mucha agua de repente.



### EXAMINE LA INCISIÓN DOS VECES AL DÍA

No debería de salir ningún líquido de la herida. La rojez y la hinchazón debería de ser mínima. No deje que su mascota lama o muerda la incision. Si lame la incisión, ésta puede infectarse o abrirse. Si ocurre esto, DEBE utilizar un collar isabelino. El collar isabelino (e-collar) debería de encajar cómodamente en el cuello de su mascota y sobresalir alrededor de 2 pulgadas más allá de la punta de la nariz para evitar que se lama la incisión. Deje puesto el collar en su perro siempre durante un período de recuperación de 7 a 10 días. Puede comprar un collar isabelino aquí en la clínica, en cualquier clínica veterinaria o en una tienda de animales o mascotas como PetSmart. **Algunos pacientes de la cirugía reciben un tatuaje verde en la capa superior de la piel del abdomen.** Esto NO es una incisión adicional. Es una manera de identificar fácilmente que su mascota ha sido castrada o estirilizada.



### MANTENGA LA INCISIÓN SECA

Las perras y gatas tienen suturas internas que refuerzan los tejidos mientras se curan. Las suturas se disolverán en aproximadamente cuatro meses. Se ha aplicado pegamento quirúrgico a la piel para cerrar la incisión y evitar una infección bacteriana. No bañe a su mascota durante el período de recuperación (10 días) ni aplique ninguna pomada en el lugar de la incisión—el pegamento quirúrgico de la incisión se disolverá rápidamente si se moja.



#### MEDICAMENTOS PARA EL DOLOR

Es muy recomendable que dé a su mascota medicamentos para el dolor. Estos medicamentos ayudarán a controlar el dolor, la hinchazón y la inflamación. Si le dan medicamentos para su mascota cuando le den el alta, adminístreselos siguiendo las instrucciones en el prospecto de los medicamentos.



# MANTENGA A LAS HEMBRAS EN CELO SEPARADAS DE LOS MACHOS

Mantenga a los machos castrados separados de las hembras que no han sido esterilizadas. Los machos castrados pueden dejar embarazada a una hembra sin esterilizar hasta 30 días después de su cirugía de castramiento. Mantenga a las hembras estirilizadas separadas de los machos sin castrar por 7 días. Los animales después de estar en la clínica puede que huelan diferente a los otros animales de la casa. Esto puede causar que los animales se peleen, así es que debe de estar preparado para separar a sus mascotas en areas diferentes de la casa por unos días después de la operación, si esto ocurre.

Ponga hielo en el escroto/incisión por 5-10 minutos dos veces al día, diariamente durante 48 horas

## LLÁMENOS SI TIENE CUALQUIER PREGUNTA

Si tiene preguntas o preocupaciones relacionadas con la cirugía durante los 10 días del período de recuperación, no dude en llamarnos o enviarnos un mensaje de text a los siguientes números de teléfono:

- SÓLO PARA LLAMADAS (615) 890-6878: Durante la jornada laboral de la clínica (Lunes Jueves 8:00 AM 5:30 PM)
- SÓLO PARA MENSAJES DE TEXTO (731) 903-7129: Después de la jornada laboral y durante los fines de semana hasta las 9 de la noche.